



水産加工総合管理センター

原料確保や 新製品開発を促進

(2月下旬完成)

さる昭和57年4月に国の水産物流通加工拠点総合整備事業の実施地域の指定を受けた留萌市では、水産物の総合管理センターの建設事業を進めています。当市の水産加工業は昭和40年代以降、地場産業として発展を続けてきましたが、200カイリ問題が起きた昭和52年からは、その影響を直接受け水産加工場の数も当時の半数になっています。

しかし、現在も特産品の「かずのこ」をはじめ「みがきにしん」等を主体とした加工製品の生産額

は、年間約400億にのぼっています。この額は、市の第1・2次産業総生産額の約70%を占めており、基幹産業として地域経済に大きく貢献しています。この様な状況とともに市では長年、水産加工業界をはじめ関係方面より強く要望されていました。試験研究施設の整備について、「水産加工総合管理センター」によつて実現することになったのです。このセンターは、水産加工団地（東夷町）の中核施設として新製品の開発普及、商品管理、加工排水の分析による環境の保全、研修・実習による人材の養成等に大きく役立つと期待されています。

《神居岩スキー場》 600メートルの新しいコース 初心者から上級者まで

昨年12月にオープンした“神居岩スキー場”が、今年、全面改修して初心者から上級者まで楽しめるコースを新設しました。

今回は新しくリフト北側に、最大斜度40度（平均10度）の全長600メートルのコースを作り、上・中級者の方に利用していただけるようにしました。

さらに、全長850メートルのパノラマコース、650メートルのファミリーコース、リフト乗り場の南側に仲良しコース、ボブスレーコースを設置、初心者から幼児にも、家族づれで十分楽しんでもらえるスキー場になりました。

同事業は、総事業費3億7000万円で3カ年計画で進められ、今年度は管理センターの建設、研修室・実習室による人材の養成等に大きく役立つと期待されています。この額は、市の第1・2次産業総生産額の約70%を占めており、基幹産業として地域経済に大きく貢献しています。この様な状況とともに市では長年、水産加工業界をはじめ関係方面より強く要望されていました。試験研究施設の整備について、「水産加工総合管理センター」によつて実現することになったのです。このセンターは、水産加工団地（東夷町）の中核施設として新製品の開発普及、商品管理、加工排水の分析による環境の保全、研修・実習による人材の養成等に大きく役立つと期待されています。